

Bremen, den 04.07.2019

B e s c h l u s s des Beirates Neustadt vom 03.07.2019

zum Hachez-Gelände

Der Beirat unterstützt das Anliegen der Initiative "<u>Schokotopia</u>", dass die Stadt Bremen das Vorkaufsrecht für das Hachez-Gelände bei einem möglichen Verkauf ausübt.

Der Beirat fordert den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr auf, die Gestaltungsoptionen für das Hachez-Gelände offen zu halten und sowohl den Beirat unverzüglich einzubeziehen als auch eine breite Bürger*innenbeteiligung für die Nutzung und Gestaltung des Geländes zu organisieren.

(einstimmig)

gez. Czichon

Annemarie Czichon (Ortsamtsleiterin)